

AUTOUR DE LA LAVANDE

De mi-juin à mi-juillet, la lavande fleurit sur le plateau de Valensole pour notre plus grand bonheur. Des champs de part et d'autre de notre trajet... Un pur plaisir !

Vivez une expérience sensorielle avec un Maître-Parfumeur !

Connaissez-vous la différence entre la Lavande fine et le Lavandin ? Laissez-vous conter cette balade olfactive qui dévoilera tous les secrets de la Lavande. Sentez-la, appréciez-la, apprivoisez-la avant de...

Participez à un atelier de création : notre Maître-Parfumeur est là pour vous guider, vous aider à composer, assembler, ajuster les ingrédients afin de créer votre fragrance personnalisée... et repartir avec votre flacon d'Eau fraîche.



Pour le déjeuner (libre) un arrêt s'impose dans le joli petit village provençal de Moustiers-Ste-Marie, réputé pour sa faïence.



Une balade olfactive et un atelier de création d'Eau fraîche au cœur des champs de Lavande, en présence d'un Maître-Parfumeur ???? Réservez sans plus tarder votre van pour une journée privée.

Tarif unique jusqu'à 6 personnes : **750,00€**

[Cliquez pour réserver](#)

AROUND THE LAVENDER

From mid-June to mid-July, lavender blossoms on the Valensole plateau to our delight. Fields on both sides on our road... A real pleasure !

Live a sensory experience with a Master Perfumer !

Would you know the difference between Lavender and Lavandin ? Listen to this olfactory tale which will reveal the secrets of Lavender. Smell, appreciate and tame it before...

Participating in a **perfume creation workshop** : our Master-Perfumer will guide you through the composition, the blending and measuring of the ingredients to create and personalize your fragrance ...

You will be leaving with your flask of fresh water.



Free time for lunch in the small provencal village of Moustiers-Ste-Marie, famous for its earthenware.



An olfactory tale and a workshop to make your own fresh water, just in the middle of the lavender fields, with a Master-Perfumer ???? Do not wait any longer to book your private van for an exceptional day.

Single rate up to 6 people : **750,00€**

[Click here to book](#)

For more information please contact ROUTES DU SUD
Tél : +33 (0)6 10 91 78 99 / Email : contact@routesdusud.com